

# Oft geht es nur um einen Zehntelpunkt

Voltigier- und Reitertage beim Reitclub Sigmaringen auf dem Paulter Hof



Emilie Wagner, die für den Reitverein Lieshof startet, wird Zweite beim A-Springen mit Amy. (Foto: Nicole Frick)

## Von Nicole Frick

**SIGMARINGEN Gute Laune und Ehrgeiz lagen in der Luft, als die Mädchen und Jungen beim Voltigier- und Reitertag des Reitclubs Sigmaringen starteten. Insgesamt gingen an beiden Tagen knapp 100 Reiter an den Start und zeigten ihr Können den Turnierrichtern Dieter Hummel und Gisela Seibold mit etwas Aufregung, aber hauptsächlich viel Spaß.**

Die Pferdefreunde legten Prüfungen vom Führzügelwettbewerb bis zum Springreiten der Klasse A Stilspringen ab. Die Voltigierer waren bereits einen Tag zuvor geprüft worden und Lisa-Marie Fersch vom Reitclub Sigmaringen erreichte hier die Gesamtnote, was für die weiteren Prüfungen noch zusätzlichen Antrieb gab, wodurch sie in der Folge auch im Reiterwettbewerb mit einer 8.0 den Sieg und die goldene Schleife sowie den Pokal holte.

Bei den Stilspringprüfungen bis zur Klasse A konnten die Zuschauer spannende Parcoursläufe verfolgen und nur ein Sturz einer jungen Dame ließ kurz ein Raunen durch die Zuschauer gehen – aber sie stand sofort wieder ohne Verletzungen auf und setzte sich wieder auf ihren Fuchs. Bei so einem Reitertag für die Jugendlichen sollte beachtet werden, dass die Mädchen und Jungen das Pferd für das Turnier zusätzlich besonders herrichten müssen. Die Mähne muss gezöpft sein, das Fell, der Sattel, Zaumzeug und die Stiefel müssen auf Hochglanz poliert werden und auch die Turnierkleidung trägt bei manchen Richtern zusätzlich zur Wertung bei. Eine weitere junge Dame sorgte für viel Applaus – Maria Wagner aus Thiergarten, gestartet für den RV Lieshof, nahm in der Wertung Dressur A gleich die goldene und silberne Schleife sowie beim Stilspringen WB 95 auch noch einen Pokal mit. Ihre Schwester Emilie Wagner (RV Lieshof) folgte ihr mit nur 0,3 Punkten Rückstand.

Iris Saller, Reitlehrerin beim Reitclub Sigmaringen, sieht auf erfolgreiche Tage zurück und freut sich, dass beim Wettbewerb in der zweiten Abteilung alle ihre Zöglinge auf den ersten Plätzen waren – aber bei dieser Prüfung geht es oft um einen Zehntelpunkt, der einen entweder nach vorne oder nach hinten bringt. Die Augen der Richter sind streng und bestrafen jeden Fehler, was manche Eltern sogar aus der Fassung bringen kann. Der Reitclub Sigmaringen freut sich auf weitere erfolgreiche Turniertage in 2013 – diese stehen auch online auf [www.reitclub-sigmaringen.de](http://www.reitclub-sigmaringen.de).

## Ergebnisse:

### Prüfung Nr 1

Platz 1: Sigmaringen 2 (Iris Panhans, Lisa-Marie Fersch, Emma Kuhn, Alina Martinowa , Pia Futterer, Laura Bücheler, Marie Kramer, Elena Wilm)

Platz 2: Sigmaringen 3 (Sophie Swierkot, Felice Teufel, Alena Klotz, Chiara Ungureanu, Lara Bregenzer, Lilli Lauer, Lynn Poek, Rebecca Mangold)

Prüfung Nr.2

Platz 1: Sigmaringen 5 (Julia Seifried, Lara und Lena Dufner, Theresa Möller, Marlene Orlik, Anna Brecht, Lisa Hospach)

Platz 2: Pfullendorf

Platz3: Sigmaringen 4 (Selina Fröhlich, Vivienne Schlegel, Anna Hund, Anastasia Zieker, Hannah Steidle, Kim Fröhlich, Selina Kuhn, Emma , Emilie Barking)

Einzel Wettbewerb Galopp

1. Platz Korbinian Saller

Einzel Wettbewerb Schritt

1. Lisa -Marie Fersch

2. Alina Martinowa

L- Gruppen WB

Sigmaringen 1 (Henrik Panhans, Katinka Kunze, Theresia Ehrenmann, Lea Renz, Korbinian Saller, Mona Halmer, Lena Tscholl, Elena Wilm)

(Aktualisiert: 15.05.2013 19:36)